



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Procès-verbal de l'Assemblée Générale du FC Donzelle 2 novembre 2022 au Stade du Moulin

Pierre-Yves Zumbach ouvre la séance à 20h32 pour la seconde fois dans cette magnifique buvette. Peu de monde car 2 équipes jouent la coupe ce soir. Toutes les autres équipes sont représentées par un entraîneur ou joueur.

Excusés : Divers autres excusés qui seront sur la liste de présence. Il salue la présence des autorités et plus spécialement d'Anne Zoller Maire de Dardagny et Emilienne Hutin Zumbach, commission sport.

Rapport du Président 2022

Comme le veut la tradition, nous demande une minute de silence pour les gens proches du club qui nous ont quittés depuis notre dernière assemblée avec une pensée particulière pour Joachim Vos. Joachim dit Yo, a été junior de notre club et s'est également essayé en actifs. Dernièrement il avait repris sa licence pour évoluer en +40 ou il espérait pouvoir faire un match avec son père Lucien connu sous le nom de Luc, ça ne pourra malheureusement pas se faire mais nous prévoyons au printemps afin de réunir tous les amis qu'il s'était fait durant ses périodes donzelloises. Nous envoyons toutes nos pensées positives à ses parents. Minute de silence.

Pour cette Assemblée et comme c'est le cas depuis quelques années, je laisserais aux différentes personnes qui s'occupent de l'aspect sportif de vous faire l'état des lieux des différentes catégories. Une petite parenthèse pour signaler que la saison 2021-2022 a pu se jouer entièrement et ceci pour la première fois après deux saisons tronquées. On respire un peu mieux mais restons vigilants.

Comme nous devons rester vigilants et attentifs aux divers événements qui se déroulent sur notre planète actuellement. Que ce soient les guerres, les problèmes climatiques et autres nous ne devons pas fermer les yeux.

Ceci nous a amené à accueillir dès mars 2022 des enfants venant d'Ukraine. Le FC Donzelle commence à avoir l'habitude de recevoir des migrants ou des victimes de conflit et une fois de plus, tout se passe à merveille. Ces enfants ont été totalement pris en charge par le club jusqu'en août 2022. Pour la prochaine saison, nous sommes en contact avec l'Hospice général et les différentes communes de résidence pour trouver des solutions principalement au niveau financier.

En ce qui concerne l'aspect climatique, là aussi nous nous devons de fournir des efforts. Actuellement il n'y a pas ou très peu de chauffage dans nos locaux mais où nous pouvons faire mieux c'est au niveau de l'éclairage. Dès maintenant, je demande à tout le monde d'être attentif à ce sujet. Ceci veut dire :

- N'éclairer que la surface de jeu nécessaire
- Eteindre au maximum 15 min. après avoir quitté le terrain



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

- Au départ du stade, vérifier l'extinction des lumières extérieures prenant garde que les interrupteurs commandant l'éclairage du M et des néons devant les vestiaires soient bien en position zéro.

A cet effet, je rappelle l'emplacement desdits interrupteurs : Pour le M, sous la vitrine dans la buvette et pour les néons situés devant les vestiaires, sur le panneau commandant également les projecteurs, panneau qui se trouve dans le local arbitre.

Nous allons également rendre attentifs les entraîneurs de chaque équipe d'organiser des camps ou sorties d'équipes plutôt vers des destinations atteignables en train ou en bus afin de limiter nos déplacements en avion. Si cette mesure est assez facilement jouable pour nos équipes d'actifs, ne pose aucun problème pour nos vétérans qui pratiquent déjà le train depuis quelques années, elle est cependant plus difficilement applicable pour nos équipes de juniors. En effet, le fait de prendre l'avion rajoute un petit plus et souvent contribue, entre autres, à la réussite du séjour. C'est pourquoi vous entendrez parfois que des équipes sont parties pour quelques jours en avion. Je vais petit à petit essayer de sensibiliser nos entraîneurs à cette problématique qui m'est chère.

Le tri des déchets peut et doit être aussi amélioré.

Locaux : en une année nous avons pu les apprivoiser. A l'usage ils nous donnent entière satisfaction. Quelques réglages sont encore à effectuer comme notre grill extérieur ainsi que le terre-pierre se situant devant. Nous rencontrons encore des difficultés de connexion informatique. Ainsi que parfois des mauvaises odeurs dans les WC. Tout ceci est connu et pris en compte par notre Mairie. Madame le Maire vous en dira plus lors de son intervention.

Notre buvette a de la peine à donner entière satisfaction. Son potentiel n'est pas exploité à 100%. Elle a de tout temps été notre atout et régulièrement placée parmi les meilleures et les plus conviviales du canton, nous devons être très attentifs au fait qu'elle le reste. Rien de dramatique mais cet aspect sera l'un des principaux chantiers de la trêve hivernale qui nous attend.

Notre autre chantier hivernal sera la gestion de nos matchs au niveau émotionnel et notre rapport avec les arbitres. Ce sujet revient très souvent sur le tapis et préoccupe le comité. A nouveau nous disons que certes les directives sont montées d'un niveau, que l'intransigeance des arbitres est de plus en plus... intransigeante mais nous sommes dans une spirale très négative qui va nous amener à procéder à certains ajustements.

Pour parler finance, nous en sommes actuellement à CHF 2'960.- d'amendes, soit CHF 1'000.- de plus que la saison dernière à pareille époque. Sachant que généralement le second tour coûte plus cher car la valeur des cartons va en augmentant, nous sommes dans l'obligation de réagir. Nous avons commencé à discuter avec certains entraîneurs et ce qui fait plaisir c'est que tout le monde a pris conscience du problème. Pour être le plus juste possible, sur le total de CH 2'960.- environ CHF 1'200.- vont être pris en charge par les équipes concernées. A cet effet un règlement a été présenté aux entraîneurs, mais celui-ci mérite une mise à jour car nous voyons qu'à l'usage, il a quelques failles. Le Comité va y plancher.

Pour terminer ce chapitre, je tiens à dire que bien que n'étant pas un terrible hooligan, j'ai aussi, en tant que Président, des efforts à faire. Je vais m'y atteler.



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Avant de terminer ce rapport, je tiens à évoquer, sans entrer dans les détails, les soucis de santé qui me sont tombés dessus à la fin mai, mais pas pour m'appesantir dessus, d'autant plus que la situation va en s'améliorant grandement et c'est là où je veux en venir, si ma convalescence et ma récupération se passe aussi bien, je tenais à vous dire que vous y êtes tous pour quelque chose. Ça n'a l'air de rien mais c'est énorme pour moi. Dans ce moment difficile j'ai eu la confirmation que lorsque l'on dit que le FC Donzelle est une grande famille et bien je dirais que c'est même plus que ça. Tout au long de ces derniers mois j'ai pu apprécier votre soutien et ceci m'a donné la force d'aller de l'avant. Un merci spécial à tous les membres du comité qui ont réussi au pied levé à mener à bien le tournoi du Rhône, qui fut une grande réussite. Ces derniers mois nous avons réfléchi à une manière différente de s'organiser, celle-ci commence à porter ses fruits et c'est très agréable.

En ce qui concerne les relations avec les autorités, Christian Lamers a assuré ce rôle pendant ma convalescence, je l'en remercie. D'entente entre toutes les parties dès ce soir, je reprends ce rôle tout en sachant pouvoir compter sur l'aide du comité et la bienveillance de nos autorités.

Arrivé au terme de ce rapport je tiens à remercier le club des 100 et son Président Jacques Hutin, pour son apport au bon fonctionnement de nos finances. Au sujet du club des 100, deux choses : la première est l'arrivée d'Adam Jazdzewski dans l'idée de prendre petit à petit la présidence et ainsi de soulager Jacques dans ses démarches. La seconde, s'est de vous suggérer d'en parler autour de vous et que chaque membre du FC Donzelle adhère au club des 100 ou parraine l'arrivée d'un nouveau membre. C'est ainsi que les petits tas deviennent de belles montagnes.

Nos remerciements vont aussi également aux autorités de Dardagny, Russin, Avully et à nouveau de Cartigny qu'on avait oublié et qui s'est montré très réactif, entre autres par rapport aux ukrainiens. Grand et chaleureux merci à vous, à eux.

Nous avons dépassé les 300 membres, 322 pour être précis, c'est rare et ça mérite d'être souligné pour montrer la vitalité de notre club. Les résultats de ce début de championnat, à tous les niveaux, sont excellents et très souvent meilleurs que ce qu'on attendait. Cela fait très très plaisir et je remercie tous les entraîneurs pour leur investissement et le temps qu'ils accordent au FCD.

Enfin un grand grand merci aux membres du comité de m'accompagner dans cette aventure. En accédant à la présidence, j'ai annoncé que je fonctionnerai en tout cas jusqu'à 65 ans, âge atteint cet été... Sans donner de date, je vais, si vous m'accordez votre confiance, continuer encore un peu car j'y ai beaucoup de plaisir. Il est clair que je n'ai pas encore atteint 10 ans de fonctionnement donc il est nécessaire de penser à ma succession. L'idéal serait de pouvoir accompagner la ou le futur président pendant une saison. Je peux aussi envisager prendre un autre rôle au comité et m'occuper de certains aspects pour lesquels je suis rompu et qui pourrait soulager la personne qui prendrait ma place. Tout est envisageable... et tout ceci reste à discuter. Si des personnes sont intéressées, n'hésitez pas à prendre contact avec moi.

Faisons toutes et tous en sorte que la vie autour du stade du Moulin reste un îlot de paix et de plaisir. Donzelle c'est partout, partout c'est Donzelle. Prenez soin de vous.

Rapport du Responsable technique actifs



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Dany Lanfranconi, objectifs fixés 1^{ère} et 2^{ème} équipe au 2^{ème} tour :

Nos objectifs étaient :

La Première : viser le haut du classement (20 points minimums de plus au 2^{ème} tour)

La Deux : maintien 4^e ligue.

Pour ce faire, nous devons absolument augmenter notre contingent en recrutant des joueurs à profil défini par le BT, en priorisant des postes clés comme gardien et buteurs. Nous devrions continuer à travailler la cohésion d'équipe 1^{ère} et élargir à la 2^{ème} de manière à créer un groupe de travail « actifs FCD ».

Résumé : les entraîneurs de la Deux ont démissionné en décembre ce qui a eu pour conséquence une réorganisation des entraînements. Nous avons réuni les deux équipes les mardis et jeudis pour des entraînements communs lors de la préparation qui a commencé fin janvier. Ayant oublié d'envoyer le programme de la reprise à Christian, cela a causé quelques problèmes de place, mais grâce à lui et également à la bonne volonté des entraîneurs juniors, tout a très bien fonctionné. Merci à tous. A ne pas reproduire cette année.

Avec Bruno, Gauthier et Tato nous avons beaucoup parlé afin de savoir qui pourrait reprendre la Deux. Les quelques noms que nous avons ont tous trouvé le projet attractif mais tous ont refusés pour des raisons personnelles ou parce qu'ils étaient déjà engagés ailleurs. Nous avons déjà Ricardo en tête mais avant même de savoir s'il serait intéressé à devenir entraîneur et son engagement auprès du club était total. Nous lui avons donc fait la proposition et avec un petit temps de réflexion et beaucoup de pression, non pas de bière quoiqu'il ait finalement accepté avec comme demande de sa part d'avoir Greg à ses côtés. Nos deux contingents étaient très limite et surtout nous avons un gros problème de gardien.

Walter était très occupé avec l'équipe des féminines de Servette Chênois, on a eu des blessés, des joueurs de champs qui se sont mis dans les goals, bref une vraie galère. Mais et pas seulement à cause des gardiens, cela nous a permis de créer une vraie cohésion, que ce soit avec la une, mais je dirais surtout avec la deux ou vraiment tout le monde a joué le jeu.

Merci à tous les joueurs, aux entraîneurs aux adjoints et au comité qui nous ont soutenu et qui grâce à quoi nous avons atteint nos objectifs la Deux est restée en 4^{ème} ligue et la Une en troisième.

Rapport du responsable technique juniors

Christian Lamers nous résume la **saison 2021-22** : En juin, nous avons inscrit les équipes juniors comme le demande le règlement de l'ACGF. Et, pour la première fois de l'histoire du club, nous avons pu inscrire 2 équipes de juniors C. Comme il est loin le temps de nos charmantes discussions avec le club du village d'à côté afin de rabibocher des équipes et d'essayer de créer un team entre les deux clubs, des charmantes discussions qui doivent probablement manquer à Mme le Maire, Monsieur le Président ainsi qu'à moi-même.



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Donc nous avons inscrit pour la saison 2021-22, 1 équipe de B, 2 de C, 2 de D et 3 équipes de E et un nombre égal aux autres années de petits à l'école de foot.

A la reprise de nos activités fin août début septembre, nous avons eu la surprise de voir un nombre record d'inscriptions, pour certaines catégories cela allait simplement compléter les effectifs, je pense au juniors C, mais d'autres comme les juniors E, cela allait nous mettre en difficulté dans notre organisation puisque les contingents de cette catégorie étaient déjà bien remplis. Pour ma part c'était la première fois que je voyais autant d'enfants arriver, difficile de l'expliquer, probablement que la victoire de l'équipe Suisse face à la France n'y est pas étrangère. On peut aussi ajouter que nos nouvelles installations sont un atout supplémentaire et surtout, le travail de qualité fourni par tous les entraîneurs du mouvement juniors nous donne une très bonne réputation,

Avec l'arrivée de tous ces juniors E nous avons fait tant bien que mal sur ce premier tour, mais à l'évidence nous avons dû créer une 4^e équipe pour la deuxième partie de la saison.

Parlons un peu foot quand même, nos Juniors C1 avec une grande majorité de 1^{ère} année, se sont qualifiés pour jouer en 1^{er} degré au deuxième tour, dans la foulée ils ont aussi remporté le Donzelle Cup ! Nos E1 et E2 ont joué dans des championnats de 1^{er} degré. Une belle saison qui a donc vu le retour de la Donzelle Cup et du Tournoi du Rhône, ce dernier a vu la victoire de nos équipes dans les catégories 2012 et 2013.

Le mouvement Juniors a de belles années devant lui surtout que la déferlante d'enfants s'est encore amplifiée cette saison, mais je vous en reparlerai la saison prochaine.

Rapport de la section senior

Miguel : 40 joueurs, bcp de monde. Tout se passe très bien. De plus en plus de monde vient jouer avec les seniors Comme les vieux se blessent souvent et que ça dure des mois et des mois il rst agréable d'avoir un bel effectif.

Luco : 2 équipes 1 +30 à 11 sur le grand terrain et 1 +40 sur le petit terrain. Pour les + 30 , l'entraîneur vient d'arriver et peut vous en parler : Vécu une saison extraordinaire avec promotion et plein de départs d'anciens joueurs de moins actifs partis en +40. Super saison avec des jeunes vieux. L'intégration s'est bien faite et remercier les nouveaux +de 30 et les anciens +30 les remercient d'être restés. Aurait pu finir 4^e. Bonne saison et merci au soutien du président qui est là à chaque match et les autres. 28 matchs sans défaites depuis l'année passée. Les meilleurs à la troisième mi-temps.

Luco reprend la parole : Equipe seniors plus de +40 très compliqué au niveau des contingents des blessures et des joueurs moins aguerris, compliqué. Terminé par un maintien et le coach a les cheveux de plus en plus gris et est de moins en moins présent. Des équipes qui méritent le respect et des membres actifs du club et qui ont fait toute leur carrière ou des années au club, qui font vivre les installations et vivre la buvette et sont présents dans les manifestations même si c'est compliqué dans les matchs. Il faut bien un contingent de 35 joueurs pour en trouver 8. Il faut bien voir qu'à cet âge là le football n'est plus forcément la priorité et quand il y a des repas de famille ou d'autres choses et bien on n'a pas envie d'aller faire du foot.



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Rapport du trésorier

Xavier nous résume le bilan pour sa quatrième année en tant que trésorier.

Bilan : Actif : au 31.08.2022. Le bilan c'est une photo au 31.08.2022 de notre patrimoine et de nos dettes. Liquidités : Forte baisse des liquidités par rapport à l'année dernière : CHF 96'000 au 31.08.2021 sur nos comptes bancaires (1 cpte Raiffeisen et 1cpte à la Poste) alors que cette année nous n'avons plus que CHF 60'000.-, cette diminution s'explique en grande partie par le fait que nous avons réinvesti dans du matériel suite aux réaménagements des nouveaux bâtiments. Nous avons dû acheter du mobilier, des armoires pour le local matériel, armoire pour la vente merchandising, table de pike, trampoline, Caméra pour filmer les matchs (caméra dite intelligente qui permet de suivre le ballon), table de ping pong, etc. Sorti des liquidités : CHF 16'000.-. Débitéur env. CHF 6'750.- augmentation d'env. CHF 5'000.- par rapport à l'année passée. Ce sont les factures envoyées pour les panneaux courant octobre 2021 à savoir que la facturation panneaux se fait pour l'année civile. Une facture en 2022 et une en 2023. Concerne bien l'exercice 2021/2022. Pas encore encaissé mais envoyé courant octobre et on les provisionne dans les comptes. Stock d'articles à vendre. Des mamans très actives pour la vente de merchandising. Les actifs de régularisation sont les produits à recevoir qu'on n'a pas encore encaissés sur nos comptes bancaires au 31.08.2022 (CHF 2'000.- pour le Tour du canton et subvention cantonal du fond du sport toujours en attente dans les commissions du conseil d'état genevois). Entre CHF 6'000.- et 7'000.- par année et j'ai décidé de couper la poire en deux et provisionner un montant à recevoir de CHF 6'500.- et la buvette nous reverse de l'argent en fin de saison et cet argent a été encaissé.

Dans les passifs, charges à payer qu'on avait au 31.08.2022 voire une diminution par rapport à l'année d'avant ce qui veut dire qu'on avait sorti plus d'argent par rapport à l'année précédente ce qui explique la baisse de liquidité. Dans les factures qu'on avait à payer au 31.08.22 : factures de l'ASF et également quelques factures du Tournoi du Rhône et une grosse facture pour Footline pour le camp qui se déroule en août et que forcément l'on reçoit en septembre pour le matériel commandé.

Fonds propres constitués par la fortune du club. La fortune ce sont les bénéfices et pertes qu'on a eu sur les années précédentes, on les remonte sur les fonds propres. Chaque année tant qu'on fait des bénéfices ça augmente et dès que l'on fait des pertes ça diminue, purement comptable.

Compte de résultat : déroulement de tout ce qui s'est passé dans la vie du club avec les produits et les charges. Variation par rapport à l'année dernière : Mieux encaissé les cotisations et quelques licenciés supplémentaires. Pour cette année nous devrions avoir une assez grosse augmentation de ces cotisations car beaucoup plus de licenciés joueurs, seniors et la Deux. Env. CHF 55'000.- de cotisations. Location panneaux pas pu faire à cause de la pandémie et travaux du stade (pas facturé) les deux dernières années, aucune visibilité pour les sponsors. Repris cette année et en discussion au comité afin d'essayer d'augmenter ce poste-là et trouver plus d'attractivité avec nos sponsors. Donzelle's Cup a apporté un tout petit revenu et un point important le Tournoi du Rhône, gagné plus de CHF 10'000.-. Regroupé le bénéfice sur les deux événements Tournoi du Rhône et Tour du Canton étant donné l'achat des marchandises en commun. Légère augmentation subvention. Baisse l'année prochaine car l'aide reçue pour le Covid disparaît 2022-2023 attribuée à tous les clubs. Recette autres manifestations (Margotton),



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Les ventes matériel prennent l'ascenseur (training, casquettes, écharpes, etc). Gros travail de la part de Maud et aidée par des mamans de juniors. Buvette : pas l'année complète car elle a ouvert mi-octobre et le démarrage a été un peu lent. Pour l'année prochaine on s'attend à un meilleur résultat. Charges d'équipes complètes avec indemnités aux entraîneurs, lavages maillots, repas d'équipes et pour les juniors frais de tournois.

Stable sur les frais généraux, ACGF et frais d'arbitres, et sanctions et ASF (licences qui sont en augmentation). Gros poste niveau équipement, nouveaux maillots, etc. Amortissement des immobilisations corporelles : avec achat des tables ping-pong, etc. des actifs que l'on détient plus ou moins à long terme, valeur marchande quand on les achète et chaque année leur valeur diminue et on l'amortira, compter entre 7 et 8 ans d'espérance de vie comptable, chaque année un amortissement comptable que l'on retrouvera dans nos comptes. Bénéfice assez stable de CHF 2'800.-. Toujours cric crac mais ne pouvons pas se permettre d'écart car on pourrait vite passer dans le rouge.

Anne Zoller : question subvention est-ce que d'autres communes participent? Xavier lui répond qu'à part Russin, Cartigny, pas à sa connaissance. Christian lui répond que l'on a écrit à Avully (avec une liste des enfants) et Brigitte lui répond que l'on n'a pas eu de retour. Par contre Pierre-Yves répond qu'ils ont été généreux avec les plages horaires de salle pour l'entraînement d'hiver. Christian dit que des enfants sont arrivés de Chancy, et Anne lui répond qu'il faudrait aussi envoyer une demande, car notre commune est aussi sollicitée quand des enfants pratiquent du sport dans une autre commune.

Rapport des Vérificateurs des comptes

Gabriel Marquez : Les comptes sont acceptés à l'unanimité des voix des membres présents. Gabriel Marquez nous lit le rapport : Il est proposé à l'assemblée générale d'accepter ces comptes et d'en donner décharge au trésorier. Les comptes sont acceptés à l'unanimité des voix des membres présents.

Election du Comité

Le Président nous informe que D.Aegerter arrête toute collaboration avec le FCD et n'a pas voulu être présent. Dany prend un pause sabbatique, il devait partir dans d'autres activités mais c'est plus fort que lui il est revenu comme entraîneur des gardiens et espère qu'il y trouvera son compte.

Le comité actuel se représente à savoir :

Pierre-Yves Zumbach
Olivier Waelti
Brigitte Burnand
Maud Wirz
Xavier Gottret
Vincent Favre
Christian Lamers
Luco Grunder
Adam Jazdzewski

Président **Signature collective à deux**
Vice-Président et Président Juniors
Secrétaire **Signature collective à deux**
Responsable Matériel Juniors
Trésorier **Signature collective à deux**
Responsable seniors
Responsable juniors et Jeunesse & Sports
Responsable transpondeur et Président des seniors
Club des 100



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

Antoine Zumbach

Responsable Matériel Actifs et établi la Relation entre équipes actives et comité

Hors comité, mais assistant aux séances

Jacques Hutin

Président club des 100

Nouveau membre : éventuellement **Thomas Arbesu** dit Tato.

Toutes les personnes formant ce nouveau Comité sont élues à l'unanimité.

Election des Vérificateurs des comptes

Midat Cirac et Gauthier Elonga nommés vérificateurs des comptes pour l'année 2022-2023.
Bernardo Geerstma suppléant.

Cotisations

Pas d'augmentation cette année :

Ecole foot	CHF 180.-
Juniors D	CHF 210.-
Jeu à 11	CHF 250.-
Actifs	CHF 300.-

Xavier : encaissés 50% et gros travail à faire. Comme on le répète depuis 2 ou 3 ans on va sévir au niveau des passeports. Ecrire à Xavier si besoin d'arrangement. Les gens qui n'auront pas payé au début du second tour = licences bloquées.

Modification des statuts du FCD

Luco et Olivier ont remis à neuf nos statuts qui étaient obsolètes. Principalement pour le point important : cotisations. Le point **obligation de passer par l'AG pour augmenter les cotisations**. On demande d'approuver qu'à partir de maintenant le comité est seul apte à augmenter les cotisations, bien entendu sans exagération. Modification des statuts : approuvés à 100% par l'assemblée.

Propositions individuelles

Aucune demande n'est parvenue au comité dans les délais des 8 jours avant l'assemblée mentionnée sur la convocation.

Divers

- **Anne Zoller** prend la parole. Elle aurait aimé pouvoir dire que tout est terminé au stade, que les aménagements environnementaux sont terminés mais non. Le synthétique a été
- reçu en novembre 2020 pour le plus grand bonheur de tous et que même le Servette FC lorgne sur notre terrain en herbe qui est magnifique. Espère que les douches sont chaudes car on a modifié le concept énergétique en changeant les panneaux thermiques par une PAC et des



DONZELLE FC

*Société Sportive de la Champagne et du Mandement
Membre de l'ASF et de l'ACGF*

panneaux photovoltaïques. L'électricité produite permet d'alimenter la pompe à chaleur et de réinjecter le surplus d'énergie dans le réseau. Bien nous en a pris au vu de la situation actuelle.

Une bonne nouvelle : le barbecue sera livré la semaine prochaine, ce qui permettra également de modifier les robinets des laves-bottes afin de pouvoir les ouvrir légèrement en cas de gel et supprimer les robinets à bouton poussoirs qui gèlent, ce qui a été le cas l'automne dernier.

Une fois les travaux effectués il faudra refaire le terre-pierre.

Antenne Wifi posée mais pas de routeur. Ai rdv avec Swisspro demain. La commune paiera les 45fr d'abonnement. Un bouquet de chantier, des portes ouvertes, une fin de chantier avec inauguration ont été faites et à chaque fois on pensait que les travaux seraient terminés mais on pouvait faire une énième fête pour la fin, de la fin des travaux ! Dégradation, tags effraction pour rien. Des demandes ont été faites pour que les enfants restent jouer au stade ; la commune va mettre 3 caméras de surveillance.

Budget : compliqué à la commune, la commission sport voulait faire des recalculs et pas équitable. C'est reparti pour les subventions 2023 à savoir : CHF 1'000.- par équipe et Anne va travailler avec Emilienne sur le tableau pour un calcul semblable basé sur le nombre de juniors, de membres avec différents critères afin de faire un calcul identique que pour toutes les autres associations. Budget de la commune serré, estimation impôts beaucoup plus basses, on paie la réparation du toit du Chad (près de CHF 200'000.- qu'on n'a pas) et le fait que nous avons choisi d'aider les autres sports qui n'avaient pas d'aide. Les bancs de touches ne pourront pas être changés cette année. Refaire vivre la Buvette. De plus en plus d'entreprises souhaitent utiliser ces locaux. Si la buvette travaille pour l'entreprise, il faut partager les bénéfices. Travail sur le règlement du stade qui est à rediscuter. L'autorisation d'utilisation de la buvette est la responsabilité de la Mairie. Nous sommes très heureux que cela fédère la dynamique du sport, avec l'amitié et le respect. Faites-nous rêver avec de beaux résultats!. Anne, au nom de la Commune, remercie le comité et les entraîneurs. Bravo à tous. Vive le Donzelle vive Dardagny.

- PYZ dit que pour les Bancs de touche on peut tenter en 2024 !
- PYZ peut être que 2023 sera une année normale et classique au niveau manifestations. Par contre en 2024 on fêtera les 90 ans du club. Un comité d'organisation a été formé, nous vous tiendrons au courant de l'évolution. Commission ouverte à tout le monde. En relation avec l'ACGF voir si l'on peut organiser **l'assemblée de l'ACGF** au mois d'octobre pour autant qu'on nous l'accorde.
- M. Favez Raphi a retrouvé chez lui un fanion de 1937 qu'il offre au FC Donzelle.
- Pierre-Yves signale que l'agape de ce soir est genevoise produite par Bernex. Fromages de chez M. Bieri.

Pas d'autres divers, notre Président nous souhaite une bonne soirée et clôt cette assemblée à 21h50. Il invite l'assemblée à une verrée.